
令和５年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧【６月１５日（火）】

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）笠懸西小学校開校の効果について
（２）学校適正規模・適正配置検討委員会の設置状況について
（３）学校適正規模・適正配置の今後のタイムスケジュールについて
（４）平成２２年に制定された第一次の「小学校の学校規模適正化に向けた基本方針」と
の違いについて
（５）小中学校の老朽化の現状について

教育部長

（６）今回の「学校適正規模・適正配置」の基本的な考え方について 教育長

（７）総括的な所見について 市長

（１）みどり市における不法投棄の現状について
①令和元年度からの通報件数等について
②令和元年度からの主な不法投棄物について
③令和元年度からの主な不法投棄発生「場所別」集計について

（２）これまでの取組について
①定期的なパトロール（夜間を含む）の実施について
②不法投棄防止カメラの設置について
③不法投棄防止の啓発看板の作成及び配布について

（３）今後の対応について
①市民等、事業者及び土地所有者等並びに市の責務についての考え方について
②市民等、事業者及び土地所有者等並びに市の協働についての考え方について
③不法投棄防止対策における連携体制の構築について

④不法投棄防止対策についての市長の考え 市長

（１）共同事業施設の状況について
①令和３年度の委託料及び負担割合について

（２）共同事業実施に関する覚書について
①共同事業の実施方法または事業内容を変更する場合の手続について
②委託料に算入する経費及び委託料の算出方法について
③第１条第１項に掲げる事業の持分割合及び負担金について
④第１１条（財産の権利義務）第１項、第２項の考え方、及び第１２条の考え方について

（３）今後の対応について
①各施設に対する現状把握や財政等を協議するための庁内会議の設置について
②議会内との共通認識をはかるため情報交換会等の設置について

③今後の協議の進め方について市長の考え（総括） 市長

（１）競艇事業の現状と分析について
①総売上げの推移（平成１６年度・平成２６年度・令和３年度）
②粗利率及び粗利総額の推移（平成１６年度・平成２６年度・令和３年度）
③みどり市収益の推移（平成１６年度・平成２６年度・令和３年度）
④端数切捨て金及び時効金の推移（平成１６年度・平成２６年度・令和３年度）
⑤付帯業務経費の推移（平成１６年度・平成２６年度・令和３年度）

（２）競艇事業の在り方について
①ボートレース桐生の在り方について
②事業運営の在り方について
③基本合意書及び競艇事業の実施に関する覚書について

④新たな契約と今後の課題について 市長

1

松井　篤

５月２９日受付
（14：40）

１　将来を見据えた教育環境と小中学校の整備に
ついて

１　不法投棄防止対策について
市民部長

２　桐生市との共同事業について
総務部長

３　競艇事業について
競艇事業局長
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椎名　祐司

５月２９日受付
（9：05）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）コロナ後の観光行政について 市長

（２）小平の里の施設・設備について 産業観光部長

（３）小平の里の今後の計画について 市長

（１）スポーツ推進計画について
（２）体育施設・設備の現状と対策について

教育部長・健康づくり局長

（３）ナイター設備について 市長・教育部長・健康づくり局長

１　学校における新型コロナウイルス感染症に関
する衛生管理について

（１）文部科学省の通知による新型コロナウイルス感染症５類感染症への移行後における
市内小中学校の対応について
（２）マスク着用について移行前後の対応の変化について
（３）移行前の児童・生徒や保護者から寄せられた市民の声については
（４）移行後、児童・生徒と保護者の理解が得られる対応策は

教育部長

２　障がい者の福祉車両について

（１）市内障害者手帳１級・２級の取得者数について
（２）福祉車両改造・購入に対しての補助金制度について
（３）補助金制度の必要性についての見解
（４）第２次みどり市総合計画におけるノーマライゼーション社会への取組を踏まえた低金
利融資などの他の可能性も含めた障がい者への補助に対する考え方について

保健福祉部長

（１）合併前と後、コロナ前と後の海外派遣事業の内容経過について
（２）市独自の体験型による学習についての考え方について
（３）英語教育事業実施前と後の成果について
（４）教育のグローバル化推進における海外派遣事業の必要性について

教育部長

（５）今後の展望について 市長・教育長

（１）耕作放棄地について
①みどり市の耕作放棄地面積について
②耕作放棄地のレベルについて
③耕作放棄地の再生のために

産業観光部長・農業委員会事務局長

（２）肥料高騰対策について
①肥料高騰対策で実施したこと
②肥料高騰対策による農業者の声について
③今後の肥料高騰対策について

（３）みどり市農産物について
①みどり市として農産物のアピールの実施について
②みどり市ブランドとして販路拡大について
③特産品の開発による市のバックアップについて

２　みどり市のグラウンド設備について

（１）グラウンド設備の充実のために
①グラウンドの雑草の駆除について
②グラウンドの整地について
③トイレの掃除、改装について
④自動販売機の設置について
⑤駐車場の白線の塗り直しについて

健康づくり局長

3

中村　正義

５月２９日受付
（9：35）

１　「みどり市における観光行政」について

２　「社会体育施設・学校体育施設」について

4

金子　勇人

５月２９日受付
（10：25）

３　英語教育事業の充実について

5

塩野　央弥

５月２９日受付
（16：45）

１　農業の活性化のために

産業観光部長
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